



Lampe en L, designer inconnu, années 80.















Lampe en L, designer inconnu, 1980.

Ces lampes à poser en forme de lettre L sont une création artisanale dans les années 80, le designer est inconnu. Elles sont typique du design des années 80 avec leurs formes géométriques et leur esthétique futuriste. Inspirés par la culture pop, la musique électronique et la révolution technologique en cours, les designers de cette époque ont créé des pièces qui reflétaient l’esprit dynamique des années 80. Ces lampes sont composées de panneaux en fibres composites peint en jaune et de leurs réflecteurs en plexiglas. Les néons à l’intérieur offrent une lumière diffuse et douce. En très bon état, contenu de l’âge et de l’usage.

*These L-shaped table lamps were handcrafted in the 1980s, and the designer remains unknown. They are typical of 80s design with their geometric shapes and futuristic aesthetic. Inspired by pop culture, electronic music, and the ongoing technological revolution, designers of that era created pieces that reflected the dynamic spirit of the 80s. These lamps are made of yellow-painted fiber composite panels and have plexiglass reflectors. The neons inside provide a soft, diffuse light. In very good condition considering their age and use.*

Dimensions :

